



Matan ahora a 6 en bar de Tabasco; Marina incauta en Acapulco 851 mdp en droga

LILIANA COLLADO Y RUBÉN MOSSO

— Omar García Harfuch, titular de la SSPC, sostuvo que ya colaboran con Tabasco para investigar el ataque. PÁGS. 18 Y 19

Asesinan ahora a seis en un bar de Tabasco

Inseguridad.

García Harfuch asegura que ya colabora con las autoridades estatales para investigar el ataque

LILIANA COLLADO Y RUBÉN MOSSO
VILLAHERMOSA Y CDMX

Sujetos armados irrumpieron en balazos en un bar de Villahermosa, Tabasco, la madrugada de este domingo, agresión que dejó seis muertos y 10 heridos.

El ataque ocurrió cerca de las 4 de la madrugada en el centro nocturno DBar, en la zona hotelera y empresarial Tabasco 2000, cuando los hombres ingresaron y dispararon indiscriminadamente, de acuerdo con los testigos.

Al respecto, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, informó que las autoridades federales ya están colaborando para investigar el caso.

A través de su cuenta de X, el funcionario apuntó que la dependencia a su cargo se coordina con las autoridades estatales.

“Sobre la agresión ocurrida en la madrugada de hoy domingo en un bar de Villahermosa Tabasco, el gabinete federal se encuentra en coordinación con las autoridades de seguridad y procuración de justicia del estado para apoyar en el esclarecimiento de este hecho de violencia”, escribió.

Ante esto, el gobernador de Tabasco, Javier May Rodríguez, aseguró que ya se analiza regular los horarios de operación de centros nocturnos en la entidad.

En entrevista, el mandatario lamentó lo ocurrido e indicó que buscará que los dueños de estos sitios apliquen mayor vigilancia y revisiones a los consumidores antes de ingresar.

“Vamos a regular los horarios de los antros, sobre todo que haya mayor control al acceso de estos lugares”, resaltó.

Sobre los lesionados, precisó que están siendo atendidos en hospitales de Villahermosa.

Además, reiteró su llamado a los tabasqueños para que tengan confianza en el trabajo que el gobierno estatal hace para recuperar la paz en esta disputa que grupos criminales mantienen por la disputa del territorio para el tráfico de drogas.

Por otra parte, un comando a bordo de cinco camionetas irrumpió en una boda la noche del sábado en el municipio de Jalapa, también en Tabasco, ejecutando a una persona e hiriendo a cinco.

Los sujetos armados, encapuchados, entraron al Casino de Jalapa, donde se llevaba a cabo la fiesta, e intentaron llevarse a uno de los invitados de nombre Vladimir “N”, quien al resistirse recibió varios impactos de bala, falleciendo en el lugar.

Entre los heridos se encuentran los padres de la novia. La madre recibió un impacto de bala en el hombro, mientras que el padre —quien es líder sindical en dicho municipio— resultó lesionado en el pie.

Ambos lugares, tanto el DBar en el municipio y el Casino de Jalapa, fueron resguardados por elementos de la Guardia Nacio-



CLAVES

Homicidio

Emanuel "N" —sobrino del alcalde de Atlapexco, Hidalgo, Juan de Dios Nochebuena Hernández— fue asesinado el sábado. Por el hecho, hay un detenido.

Levantón

Sujetos levantaron a un interno de un anexo en Buenavista, Michoacán, identificado como José María O., de 42 años, este domingo.

Crimen

Miguel Vivanco, youtuber de 29 años conocido como *El Jasper*, fue hallado muerto en Culiacán Sinaloa, con signos de violencia.

nal y el Ejército, así como de las policías estatales y municipales.

Ola de violencia

Ataques armados registrados este fin de semana en los municipios de Alto Lucero y Emiliano Zapata, en Veracruz, cobraron la vida de seis personas y dejaron una herida.

En Alto Lucero, municipio ubicado en la costa central de Ve-



La agresión, en la zona Tabasco 2000. CUARTOSCURO

racruz, tres hombres fueron asesinados tras un ataque en un supuesto punto de venta de drogas. Los agresores lograron darse a la fuga y no han sido detenidos.

Mientras que en Emiliano Zapata, municipio colindante con Xalapa, tres personas más resultaron muertas y una más herida en dos hechos ocurridos en la comunidad de Carrizal.

En la región, elementos de seguridad fueron alertados por vecinos que reportaron detonaciones de armas de fuego en la calle 20 de Noviembre.

Cuando fuerzas de seguridad acudieron al lugar, encontraron los cuerpos de dos personas, una se encontraba dentro de una vivienda y otra en una camioneta estacionada en un terreno.



Horas después, en el mismo lugar, fueron atacados a balazos dos hombres más, uno de ellos falleció y el segundo resultó gravemente herido. ■

Con información de: Isabel Zamudio, Wendy Salazar, Michel Torres y Miguel Aceves